

# BALLISTOL GmbH

Ballistolweg 1 • 84168 Aham / Germany

Tel.: + 49 8744 9699-0 Internet: ballistol.de

Fax: + 49 8744 9699-96 E-Mail: info@ballistol.de

VR-Bank Vilsbiburg e.G.

IBAN: DE41 7439 2300 0000 1313 00

BIC: GENODEF1VBV

Amtsgericht Landshut HRB 8896

UST-ID-NR: DE 283 342 039

Geschäftsführer: Andreas Zettler

Zertifiziert DIN EN ISO 9001:2015



ES WIRKT.

## UNBEDENKLICHKEITSERKLÄRUNG

Hiermit bestätigen wir, dass die im SILIKON-Spray enthaltenen nichtflüchtigen Bestandteile unbedenklich sind im Sinne des Lebensmittelgesetzes.

Die im SILIKON-Spray enthaltenen nichtflüchtigen Bestandteile sind in den Anlagen 1 bis 6 der Verordnung über die Zulassung von Zusatzstoffen zu Lebensmitteln enthalten. Die flüchtigen Bestandteile von SILIKON-Spray sind innerhalb 12 Stunden nach der Anwendung vollständig verdunstet und im Rückstand nicht mehr nachzuweisen.

## CLEARANCE CERTIFICATE

We hereby confirm that the non volatile compounds being parts of the formula of SILIKON-Spray are harmless according to the food and drug laws of Germany.

The non volatile compounds being parts of the the formula of SILIKON-Spray are listed in the Appendix 1 to 6 of the ordinance of the admittance of additives of foods. The volatile compounds of SILIKON-Spray are completely evaporated in the course of 12 hours after its application, and then cannot be detected in the residue any longer.

Aham, den 12.02.2020

BALLISTOL GmbH

Andreas Zettler  
CEO